

Concurso de marcapáginas de la biblioteca de Eskoriatza

Los trabajos deberán entregarse antes del 14 de diciembre en la biblioteca

La biblioteca de Eskoriatza convoca, un año más, el concurso de marcapáginas que se utilizarán a lo largo de todo el año que viene en la biblioteca.

El certamen está abierto a toda la ciudadanía, sin limitación de edad o procedencia. Las medidas del marcapáginas deberán ser de 21x 5,50 centímetros, por lo que la imagen presentada a concurso deberá ajustarse a las mismas.

El tema y la técnica de los trabajos será libre, y el ganador de esta edición recibirá un premio de 250 euros. Desde la organización del concurso advierten que, en caso de considerarse oportuno, se podrá hacer una exposición con todos los trabajos presentados.

Los marcapáginas deberán presentarse sin identificación del autor y con un lema en la parte posterior. Adjunto y en sobre cerrado, se presentará el mismo lema y los datos del autor.

La fecha límite de entrega de las obras es el 14 de diciembre, y los participantes deberán entregarlas en la misma biblioteca.

El trabajo premiado quedará en posesión del Ayuntamiento, quien se reserva también el derecho de publicación. Por otra parte, los no premiados podrán recogerse a partir del 25 de enero del año que viene y durante un plazo de 30 días. Si en dicho plazo no se recogen los trabajos, el Ayuntamiento podrá decidir libremente sobre su destino, y no se admitirá ningún tipo de reclamación. La organización se reserva el derecho a introducir las modificaciones que estime convenientes para el mejor funcionamiento del concurso.